

Die Kletteraffen der Klasse 3

Schwingen und vor allem Klettern macht nicht nur Spaß, sondern stärkt das Selbstbewusstsein und steigert die Wahrnehmung für den eigenen Körper. Eine wichtige Voraussetzung für eine bewusste und gesunde Lebensführung. Außerdem lernen die Kinder spielerisch, sich selbst etwas zuzutrauen.

Und was sagen die Kinder?

„Also der Parcours ist ganz, ganz toll geworden.“

„Ich fand's toll, weil wir so viele Geräte aufgebaut haben.“

„Ich fand es auch schön, weil man so viele Sachen ausprobieren konnte.“

„Es hat Spaß gemacht, weil man da mal so richtig hängen konnte.“

„Ich fand den Parcours super. Das mit dem Klettern fand schwierig, aber jeder hat ja seine Schwächen und Stärken.“

„Ich fand den Parcours super, weil man da richtig Muskeln kriegen kann.“

„Ich fand das Hin- und Herschwingen mit den Ringen voll super.“

„Man konnte sich so richtig schön austoben.“

„Der Parcours war gut und das war ein richtiges Muskeltraining.“

„Ich fand es super, weil man sich da auch was trauen musste.“

